
☆ＰＴＡ常任委員会お疲れさまでした！ 

 

本日 18:00 より、第２回ＰＴＡ常任委員会が開かれました。 

お忙しい中、ＰＴＡ本部役員と常任委員の皆様にお集まりいただき、今後のＰＴＡ活動に 

ついてご協議いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご参加いただいた役員の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

引き続き行われたＰＴＡ選考委員会へもご参加いただいた役員の皆様、遅くまでありが

とうございました。 


